

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Dari uraian terdahulu tentang sejarah perkembangan Tarikat Qadiriyyah Wa Naqsyabandiyah di Desa Suci Kec. Manyar Kab. Gresik dapat penulis simpulkan sebagai berikut :

1. Berdirinya Tarikat Qadiriyyah Wa Naqsyabandiyah di Desa Suci Kec. Manyar Kab. Gresik di mulai pada tahun 1961 pendirinya adalah KH. Abdullah Faqih yang berasal dari Desa Suci. Beliau mendapat ijazah dan izin untuk mendirikan Tarikat di Desa Suci oleh KH. Usman Ishaqi.
2. Keberadaan Tarikat Qadiriyyah Wa Naqsyabandiyah di Desa Suci mengalami perkembangan yang positif baik secara lahir maupun secara batin. Walaupun hingga saat ini Tarikat Qadiriyyah Wa Naqsyabandiyah belum mempunyai kepengurusan secara organisasi.

B. Saran-Saran

Untuk meningkatkan keimanan dan ketakwaan kepada Allah SWT, hendaknya jam'iyah Tarikat Qadiriyyah Wa Naqsyabandiyah ini harus lebih memperhatikan diri dalam situasi diabad modern ini. Baik dalam intern

jam'iyah maupun kepeduliannya terhadap lingkungan diluar jam'iyah masyarakat sekitarnya.

1. Hendaknya segera dibentuk kepengurusan untuk lebih meningkatkan kualitas maupun kuantitas para pengikut Tarikat Qadiriyyah Wa Naqsyabandiyah di Desa Suci tersebut.
2. Hendaknya dalam mengamalkan bacaan-bacaan zikir dan doa memahami dan menghayati didalam dan meningkatkan kualitas dalam rangka mendekatkan diri kepada Allah.

PENUTUP

Alhamdulillah, berkat rahmat dan karuniaNya yang senantiasa terlimpahkan kepada hamba-hambanya. Sehingga usaha penyusunan skripsi ini dapat berjalan lancar dan terselesaikan dengan baik.

Tiada gading yang tak retak, tiada samudra yang tanpa gelombang. Meskipun segala usaha dan kemampuan telah mencurahkan, akan tetapi skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan dan inilah wujud dari keterbatasan penulis.

Oleh karena itu segala kritik dan saran yang bersifat konstruktif senantiasa penulis nantikan demi kebaikan skripsi ini.

Tiada suatu apapun yang mampu penulis sampaikan

atas bantuan dari semua pihak, kecuali panjatkan doa kehadiran Alloh SWT. Semoga segala bantuan apapun bentuknya menjadi amal sholeh dan mendapat balasan dari Allah.

Akhirnya bagaimanapun juga wujud skripsi ini dengan segala hasil penelitian ini yang tersaji didalamnya, semoga mendapat ridho dari Allah dan bermanfaat adanya.

Surabaya, 14 Februari 1998